

Sitzungsprotokoll vom 09.12.2019

- Anwesende:** **Gewählt:** Lukas Röhrig, Sebastian Schramm, Philipp Rhode, Katharina Freitag, Sören Hüppe, Malte Kobus, Johannes Lange, Moritz Defourny, Birthe Seifert (ab 20:07 Uhr), Kristin Mehner (ab 20:07 Uhr)
- Nicht-gewählt:** Bella Bär, Jakob Mitgau, Philipp Ersti, Sanja Vorwig, Jessica Bauer, Sanja Vorwig, Ada Mittrenga,
- Gäste:** Paul Georgi (BfsA), nicht erschienen
- Redeleitung:** Sören Hüppe
- Protokoll:** Ronja Finke, Antonia Lucius

Tagesordnung

0. Gäste – Paul Georgi BfsA (19:36 Uhr).....	2
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:36 Uhr) Wir sind mit 8 von 15 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. Wiktoria betritt um 19:55 Uhr den Raum. Birthe betritt den Raum um 19:10 Uhr. Isabel betritt um 20:23 Uhr den Raum. Sebastian betritt den Raum 21:35.....	2
2. Protokollabstimmung (19:35 Uhr)	2
3. Sprechstunde (19:38 Uhr)	2
4. Finanzen (20:08 Uhr)	2
Finanzantrag MSV	2
Finanzantrag UAEM.....	2
Kalenderplugin für unsere Webseite	3
5. Kommissionen (19:40 Uhr)	3
Studienkommission	3
StuRa-Plenum.....	3
6. Bvmd – Mail von (VPI) bzgl. Änderung ÄAppO (19:45 Uhr).....	3
7. Absolvent*innenfeier (19:55 Uhr)	3
8. Wechsel von YSC zur NextCloud (20:20 Uhr).....	4
9. Abstimmung Verantwortlichkeiten (20:29 Uhr).....	4
Public Relations	4
Projektgruppen-Koordination.....	4
StuRaMed-Projektkoordination.....	4

Protokolle	4
StuRaMed-interne bvmd-Arbeit.....	5
Landespolitik/SLÄK/LOME/ÄfS	5
10. Unbeantwortete Mails (20:41 Uhr)	5
11. Sonstiges (20:50 Uhr).....	5

0. Gäste – Paul Georgi BfsA (19:36 Uhr)

Paul ist nicht erschienen.

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:36 Uhr)

Wir sind mit 8 von 15 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. Wiktoria betritt um 19:55 Uhr den Raum. Birthe betritt den Raum um 19:10 Uhr. Isabel betritt um 20:23 Uhr den Raum. Sebastian betritt den Raum 21:35.

2. Protokollabstimmung (19:35 Uhr)

Wir stimmen über das Protokoll vom 02.12.2019 ab:

► **MH/0/3 → angenommen**

3. Sprechstunde (19:38 Uhr)

Es gibt nichts Relevantes zu berichten.

4. Finanzen (20:08 Uhr)

Der Kassenrest wurde durch den Finanzreferenten des StuRa genehmigt.

Die StuRa-AG „Kaleidoskop“ möchte sich unseren Glühweinkocher ausleihen. Lukas wird das vorbereiten.

UAEM möchte sich für den 11.12.2019 unseren Beamer ausleihen. Lukas wird das vorbereiten.

Finanzantrag MSV

MSV stellte eine Finanzantrag i.H.v. 150,00€ für Druckkosten.

► **MH/0/0 → angenommen**

Finanzantrag UAEM

UAEM stellt einen Finanzantrag i.H.v. 150,00€ für Verpflegung während ihrer Jahreskonferenz in Leipzig.

► **MH/0/0 → angenommen**

Kalenderplugin für unsere Webseite

Johannes stellt einen Finanzantrag über 16,00€ für den Erwerb eines Kalenderplugins für unsere Webseite.

► MH/0/0 → angenommen

5. Kommissionen (19:40 Uhr)

Studienkommission

Die StuKo hat letzten Dienstag getagt. Es wurden u.a. die AGs vorgestellt und abgestimmt.

Es wird eine neue AG zum Thema „Curriculumsentwicklung/Struktur“ geben. Der Name und die genaue Aufgabe werden noch definiert. Wir müssen uns noch auf die studentische Besetzung einigen. Eine konkrete Vorgabe bzgl. der Größe gab es noch nicht. Wir werden die Besetzung in einer kommenden Sitzung diskutieren.

StuRa-Plenum

Es gab eine heiße Debatte bzgl. der Erhöhung des StudiBeitrags. Am Ende wurde der Punkt aufgrund von mangelnder Beschlussfähigkeit vertagt. Der aktuell vorliegende Haushaltsplan 2020 ist in der aktuellen Fassung ohne die Erhöhung nicht beschlussfähig. Wir erwarten eine hitzige Debatte in der kommenden Sitzung.

6. Bvmd – Mail von (VPI) bzgl. Änderung ÄAppO (19:45 Uhr)

Morgen und nächste Woche Donnerstag gibt es einen Chat zum Austausch. Die bvmd ist offen für den Input der LVen. Von uns sollte morgen jemand dabei sein. Bis Januar sollen Lücken bzgl. der Beschlusslage der bvmd in Zusammenarbeit mit den LVen gefüllt werden. Katha, Philipp R. und Sebastian werden morgen teilnehmen. Wer sich einbringen möchte, soll an den Chats teilnehmen.

Die Rückmeldung an unserer Fakultät soll bis Ende Dezember eingereicht werden.

7. Absolvent*innenfeier (19:55 Uhr)

Steffi und Sanja waren vergangene Woche bei Herrn Kullmann aus dem Referat Lehre. Es wurde über die Umstrukturierung der Absolvent*innenfeier gesprochen. Aktuell ist die Veranstaltung unpersönlich. Es gibt eine Rede des Alumnivereins und die Lehrpreise werden überreicht. Danach folgt die gemeinschaftliche Rezitation des Hippokratischen Eids unter Anleitung des Studiendekans. Danach folgt die Überreichung einer Blume. Daran soll etwas geändert werden.

Ein Ansatz ist der Wechsel der Location. So wurde vorgeschlagen, die Veranstaltung im Paulinum durchzuführen. Das Referat Lehre hat sich wohl schon damit beschäftigt. Es gibt scheinbar organisatorische Probleme. Unter anderem ist die Aula zu klein. Das Audimax wäre eine gute Alternative. Von Seiten der Fakultät stehen Mittel i.H.v. 3.000,00€ zur Verfügung. Davon wird unter anderem auch viel Personal bezahlt.

Bezüglich der Lehrpreise gab es den Vorschlag, die Überreichung im Rahmen des Sommerfests zu etablieren. Grund dafür ist, dass bei den Absolvent*innen wohl nur ein geringes intrinsisches Interesse bzgl. des Preises für die Vorklinik besteht. In den kommenden Jahren soll die Einbindung des StuRaMed intensiviert werden. So soll es nicht nur bei einer kurzen Rede bleiben.

Sanja wünscht sich für die Sitzung einen Austausch bzgl. von Ideen.

- Fotobox der ApoBank
- Studentischer Poetryslam
- Änderung vom Hippokratischen Eid auf Genfer Gelöbnis

Wir gründen diesbezüglich eine Taskforce bestehend aus Sanja, Steffi, Max und Jessica.

8. Wechsel von YSC zur NextCloud (20:20 Uhr)

In den letzten Wochen gab es Probleme mit der Speicherkapazität bei der YSC und unserer Webseite. Wir haben daher den Speicher unserer Webseite erhöht. Dadurch haben wir jetzt die Möglichkeit unsere eigene Cloud zu hosten. In der kommenden Woche wird die YSC testweise gesperrt. Wir testen gemeinschaftlich die NextCloud. Zukünftig können wir uns dadurch die Ausgaben für die YSC sparen.

9. Abstimmung Verantwortlichkeiten (20:29 Uhr)

Philipp erinnert an den TOP aus den vergangenen Wochen bzgl. der internen Aufgabenverteilung.

Public Relations

Website/MediList: Moritz

Facebook/Insta: Jessica, Ada, Antonia K.

► **Abstimmung: MH/0/1**

Projektgruppen-Koordination

Bis auf weiteres Wiki und Ronja.

► **Abstimmung: MH/0/0**

StuRaMed-Projektkoordination

Für die interne Projektarbeit wird um einen engen Kontakt zu den Finanzer*innen gebeten.

Protokolle

Hochladen: Malte

► **Abstimmung: MH/0/0**

Schreiben: vakant

StuRaMed-interne bvmd-Arbeit

Katha und Birthe

► Abstimmung: MH/0/0

Landespolitik/SLÄK/LOME/ÄfS

Philipp R., Sebastian, Katha

► Abstimmung: MH/0/0

Alle weiteren Posten bleiben vakant oder wie bisher besetzt.

10. Unbeantwortete Mails (20:41 Uhr)

s. Tabelle im Drive

11. Sonstiges (20:50 Uhr)

Sanja: Nächste Woche Dienstag findet das Medizinerkonzert statt. Neben dem MediChor treten auch andere medizinische Akteur*innen auf. Die Veranstaltung findet um 19.00 Uhr im Paulinum. Eintritt beträgt 5,00€. In der vergangenen Woche gab es Schriftverkehr mit Frau Darius bzgl. der Weiterleitung einer Stellungnahme bzgl. Befangenheit in der Lehre. Sören und Philipp nehmen das mit in das Gespräch mit Prof. Lordick.

Jessica: Nächsten Montag findet die StuRaMed-Weihnachtsfeier statt.

Kristin: Bringt bitte zu der nächsten Sitzung Lichterketten für den Weihnachtsmarkt mit. Auch zusätzliche Waffeleisen wären auch gut. Bei Lehmanns gibt es im Moment einen „Adventskalender“. Man bekommt dort im Moment Werbegeschenke. Wir beschließen es auf Facebook zu bewerben. Demnächst kommt die Helfertabelle rum.

Birthe: Informiert über MediDus. Das ist eine Gruppe aus Düsseldorf, welche Asylsuchende bei Arztbesuchen unterstützen.

Lukas: Im Moment gibt es im FSR nur eine zeichnungsberechtigte Person. Überweisungen stehen daher bis auf weiteres aus, da aktuell die Zusammenarbeit mit Timu erforderlich ist.

Bella: Bringt für die Weihnachtssitzung ein Schrottwichtelgeschenk mit. Auch soll ein Lückentext ausgefüllt werden, welcher möglichst bis Sonntag bei Jessica sein sollte.

Philipp: Der FöVe hat zusammen mit der Nightline, MSV und Prof. Stehr einen Antrag bei der Ferry-Porsche-Stiftung eingereicht.

Die Sitzung schließt um 21:07 Uhr.